



Lilly Téllez salió del top 10 del ranking presidencial



Tras varias semanas en aparecer en los primeros lugares de los posibles aspirantes de la oposición a suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador, la senadora del Partido Acción Nacional (PAN), Lilly Téllez, salió del top 10 del ranking presidencial.

La batalla entre Ricardo Anaya y Santiago Creel

Abajo de las corcholatas de Morena hay una disputa entre dos panistas que también han hecho públicas sus intenciones de competir por la presidencia de México: Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados; y Ricardo Anaya, el exlíder nacional del PAN, así como excandidato presidencial.

Ricardo Anaya subió un puesto en el Power Ranking Presidencial para quedarse con el cuarto puesto, desbancando a Santiago Creel, quien bajó al quinto lugar.

Anaya busca ser nuevamente candidato presidencial y está haciendo campaña fuera del país en medio de una serie de acusaciones por el caso Odebrecht. Se ha especulado que si regresa a México sería detenido por la Fiscalía General de la República (FGR).

Mientras que Creel ha hecho públicas sus aspiraciones presidenciales para las elecciones del 2024 desde principios del año pasado. [...]